

# Tercera Conferencia Internacional CHIC Conferencia Internacional en Williams aborda las causas del cambio climático

Ayer se inauguró la tercera conferencia internacional CHIC en Puerto Williams bajo el lema “Filosofías, Educación y Éticas para la Conservación Biocultural”, esto tiene por objetivo buscar fomentar el diálogo interdisciplinario para abordar las causas del cambio climático a través de la experiencia de pensadores nacionales e internacionales.

La jornada comenzó con la charla magistral de la Doctora

en lingüística Elisa Loncon, “Itrofill Mogen y Az Mapu: claves filosóficas mapuche para la regeneración biocultural y el retorno al equilibrio”. Posteriormente, la Dra. en filosofía, Angélica Velasco, ahondó sobre: “Ecofeminismo y Ética Animal”.

Durante la conferencia también se destacará la estrecha relación entre las regiones de Atacama y Cabo de Hornos respecto al desarrollo de la ciencia en zonas extremas.

